



# **Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Giat Door To Door System: Himbauan Agar Lingkungan Tetap Aman dan Sehat**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)**

Dec 1, 2023 - 13:56

**POLRES SUKABUMI**  
**AA DEDE PRESISI**  
*Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, Efisien*

**LAPORAN KEGIATAN**  
**DDS BHABINMAS**  
**DS. HEGARMANAH KEC. SAGARANTEN**

*Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Giat Door To Door System: Himbauan Agar Lingkungan Tetap Aman dan Sehat*

**Sukabumi, 1 Desember 2023** - Dalam rangka menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripta Dian Wihardani, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana pada Jumat, 1 Desember 2023, pukul 11.00 Wib, di Kampung Cibungur, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripta Dian Wihardani menyambangi rumah-rumah warga untuk berdialog dan memberikan himbauan-himbauan yang bersifat preventif. Beberapa poin penting yang disampaikan kepada warga melibatkan berbagai aspek keamanan, kesehatan, dan ketertiban masyarakat.

Dalam kutipannya, Bripta Dian menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Ia juga membuka ruang curhat bagi warga untuk berkomunikasi secara langsung dengan pihak kepolisian, sehingga dapat terjalin hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait proaktifnya warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Jika ada kendala

atau informasi seputar kamtibmas, warga diminta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui WhatsApp di nomor 081573227456.

Dalam upaya menjaga kesehatan, Bripka Dian mengingatkan warga untuk selalu menggunakan masker sebagai langkah pencegahan terhadap penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA), terutama di tengah kondisi cuaca yang kurang baik.

Himbauan juga disampaikan terkait larangan membakar sampah yang tidak sesuai persyaratan teknis pengelolaan sampah menurut UU No. 18 tahun 2008. Selain itu, warga diminta untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar guna mencegah potensi kebakaran lahan dan hutan.

Dengan kegiatan ini, Bripka Dian Wihardani berharap dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman, sehat, dan tertib di Desa Hegarmanah.